
日時：2024年7月27日(土)　14：00～17:55

場所：東京理科大学神楽坂キャンパス富士見校舎 F101教室

参加者：36名

■　アンケート集計（回収総数　17）

学部学生 15

大学院生 1

卒業生 0

0

1
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東京理科大学大学院生の内訳

M2年
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■　この行事を何で知ったか

掲示(ポスター) 3

大学のホームページ 0

大学の授業で先生から聞いた 13

ＯＬＩＳのホームページ 1

友人から聞いた 2

その他 0

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 6

保険業界のキャリアパスに興味があった 4

アクチュアリー資格と仕事に興味があった 5

保険/金融業界を目指している 5

講師の話が聞きたかった 4

卒業生の話が聞きたかった 4

先生に勧められた 1

友人に誘われた 2

その他 0
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■　プログラムの満足度

A B C

講演① 14 2 0

講演② 14 2 0

講演③ 12 3 1

講演④-1 16 0 0

講演④-2 17 0 0

全体 17 0 0

講演① ・ご自身で研究なさっているのが興味深かった。

講演② ・保険業界におけるデータサイエンスの活用方法がよく分かりました。

講演④-2 ・院進も視野に入れているので、就活時の経験のお話が大変参考になりました。

　ありがとうございました。

全体 ・先輩の活躍を知ることができて良かった。知らなかった業務を知ることができて、

　将来への見通しが少し明るくなった。ありがとうございました。

・保険・金融業界の知識があまりない状態での参加だったのですが、知識だけではなく、

　具体的なキャリアパスなども教えていただき、知識が深まりました。

・貴重なお話をありがとうございました。

・経営学部生ではないがすごく充実した、有意義な講義を受けることができたので、

　ぜひ理学部生で保険に興味のある人にもすすめてほしいと思った。

・就職活動に関する助言を聞くことができ、フォーラムに参加した価値があると感じた。

　また、保険業界への全般的な知識を得る貴重な機会になったと感じた。

・様々な視点からのお話が聞けて有意義な時間でした。ありがとうございます。

・元々は保険会社に興味も知識もありませんでしたが、基本的な知識から、

　実際に働いている方のお話まで聞くことができ、有意義でした。

・様々な話題に関して聞くことができ、どの講演も大変興味深かったです。

■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

セミナー形式 6

6

講演 10

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

保険の基礎 5

保険会社/業界の概要 5

金融一般 11

アクチュアリー資格 2

保険業界へのスキルパス 5

その他 *1 2

*1 データサイエンス

フォーラム


